

Dragón

Época Carlos II

Ref. 1-1673-A

En 1673, con el rey Carlos II, los Dragones hicieron su aparición en nuestros ejércitos de los Países Bajos, aunque fueron creados anteriormente en 1632, época de Felipe IV.

En realidad eran infantería a caballo ya que se desplazaban montados a caballo y normalmente combatían como Infantería a pié.

Vestido con casaca chamberga de paño amarillo, color característico de esta unidad, corbata de lienzo morlés, sombrero de ala ancha y plumas blancas. Calzón también amarillo, botas de campana y espuelas. Llevaban el pelo más largo que con Felipe IV, estilo "Nazareno". Armado con arcabuz largo, pistolas y espada. Llevaban también un mazo y piqueta para atar el caballo al suelo.

En esta época y alternando con las espadas de taza, podemos ver también las de conchas, que en este siglo y en el siguiente evolucionaron en las llamadas "boca de caballo".

La de la foto inferior es una espada con guarnición de acero, formada por largos gavilanes rectos, aro y dos conchas, recazo y hoja recta y poderosa.



Monograma del
rey Carlos II "CARLOSII"



ESPADA DE CONCHAS
Siglo XVII

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

